

Gabriel, le top-modèle



(1) La célèbre agence de mannequins Elite a ouvert son concours annuel aux filles... et aux garçons. L'un des finalistes, c'est Gabriel, 17 ans. Il a le regard rêveur quand on lui pose la question : « Et si tu es choisi ? » Assis sur le canapé d'un salon parisien, habillé d'un tee-shirt, d'un blue-jean et de baskets, il essaie de garder la tête froide : « On a tous les capacités de gagner. Je verrai bien. Je n'ai pas plus de chances que d'autres d'être sélectionné. »

(2) Tout commence un jour à la Défense, le quartier des affaires de Paris. Sa copine lui conseille de se présenter au casting du concours de la célèbre agence de mannequins Elite, le « Elite Model Look ». « On était 800 », raconte-t-il. « J'étais très étonné de faire partie des candidats sélectionnés. Ma copine était un bon coach. Elle m'a conseillé de marcher le plus naturellement possible. » Au

second casting, il a été choisi pour la finale France. « Tous mes efforts ont eu du succès ! »

(3) Autre épreuve : le training intensif. Trois jours passés dans un hôtel face à la tour Eiffel. Les 16 finalistes nationaux (8 filles et 8 garçons) y ont appris à marcher d'une bonne manière, à être photographiés et à répondre à une interview. « J'ai adoré ! Tout m'a plu : les mannequins professionnels qui nous donnaient des conseils, l'équipe d'Elite, la musique dans le studio, l'ambiance... », s'enthousiasme Gabriel. « Cela m'a donné une belle image du milieu des mannequins. »

(4) Cette expérience lui a appris que l'école n'est pas vraiment son truc et qu'il veut bien avoir un boulot. Gagner la finale serait donc la chance rêvée de trouver un job. Gabriel se sent prêt, contrairement à la fois, il y a deux ans, où on lui a demandé dans la rue s'il voulait être top-modèle. « Aujourd'hui, je vois les choses de façon différente. Elite nous a déjà parlé de contrats. Je suis très heureux. » En attendant, le beau gosse se change les idées avec « le plus important » : il fait du shopping, il s'amuse avec ses amis... Bref, il essaie de garder une vie d'ado normal.

*d'après Le Monde des Ados,
octobre 2015*